
REQUERIMENTO Nº 337 ⁄2010.
Ementa: em reiteração ao Requerimento nº 226⁄2010, informar a possibilidade de implantação da rede de 
água encanada na rua 14, localizada no bairro do Goiabal.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
Considerando que  em resposta  através  do Ofício  nº  902⁄2010-GP,  foi  informado que:  "o mesmo foi 
recebido  na  foram de  Indicação,  nos  termos  do Artigo  nº  212 do Regimento  Interno da Câmara  de 
Vereadores. Vamos nos inteirar mais sobre o problema, para buscar solução junto à SABESP".
 
Considerando que o local ainda não possui o sistema de água encanada;
 
Considerando que há 3 pessoas carentes residindo no local que necessitam deste recurso;
 
Considerando que no local o único acesso a água é por meio de poço artesiano, que é muito fundo e 
dificulta a obtenção de água.
 
REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,  João Antonio 
Salgado  Ribeiro  e  ao  Gerente  Divisional  da  Sabesp,  José  Fonseca  Marcondes  Filho,  informar  a 
possibilidade de implantação da rede de água encanada na rua 14, localizada no bairro do Goiabal.
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 25 de outubro de 2010.
 
 
 
Vereador José Carlos Gomes - Cal - PTB


